



戦没者等のご遺族の皆さんへ 第十一回特別弔慰金が支給されます

国では、今日のわが国の平和と繁栄の礎となった戦没者に対し、改めて弔慰の意を表すため、戦没者等のご遺族に特別弔慰金(記名国債)を支給します。

※戦没者等の死亡時まで1年以上の生計関係のあった人に限りです。

■請求期間

令和5年3月31日(金)まで

■受付場所

新館地域福祉課または各総合支所健康福祉係

■支給対象者
令和2年4月1日現在「恩給法による公的扶助料」や「戦傷病者戦没者遺族等援護法による遺族年金」などを受け取る人がいない場合に、次の順番により先順位の遺族1人に支給されます。

- ① 令和2年4月1日までに「戦傷病者戦没者遺族等援護法による弔慰金」の受給権を取得した人
- ② 戦没者等の子
- ③ 戦没者等の(1)父母(2)孫(3)祖父母(4)兄弟姉妹
- ※戦没者等の死亡当時における生計関係の有無などにより、順番が入れ替わります
- ④ 上記以外の戦没者等の3親等以内の親族(甥、姪など)

●特設会場を設置します

次の期間中、新館および各総合支所に特設会場を設けて受け付けます。

- 期間：7月1日(水)～31日(金)・土・日曜日、祝日を除く)
- 受付時間：午前9時～午後4時30分(正午～午後1時を除く)
- 会場：まなび学園1階ロビー、大迫総合支所1階第1会議室、石鳥谷総合支所1階特設会場、

東和総合支所2階市民サービス課

■支給内容
額面25万円、5年償還の記名国債

■提出書類

- ① 請求書
- ② 現況申立書
- ③ 印鑑等届出書
- ④ 公務扶助料・遺族年金などを支給していないことの申立書
- ⑤ 前回の裁定通知書

*必要に応じて追加資料の提出をお願いする場合があります。提出書類の様式は、新館地域福祉課、各総合支所健康福祉係に備え付けています

【問い合わせ・請求】

- ▽新館地域福祉課(☎41・3572)
- ▽各総合支所健康福祉係
- 大迫(☎41・3127)
- 石鳥谷(☎41・3447)
- 東和(☎41・6517)



7月17日(金)～26日(日)は「夏の交通事故防止県民運動」 『ベルトした？ うしろの席も もうしたよ』

夏場は、暑さによる疲れや、夏休みによる気の緩みから重大事故の発生が懸念されます。家族や職場、地域の皆さんで交通ルールやマナーを守り、交通事故を防止しましょう。

■運動の重点ポイント

- 暑さなどによる過労運転の防止

【問い合わせ】

新館市民生活総合相談センター(☎41-3551)



花苗(秋苗)を配布します

【問い合わせ・申し込み】新館公園緑地課(〒025-8601 花城町9-30 ☎41-3569 ☎23-1244
✉kouen@city.hanamaki.iwate.jp)

市では、花いっぱい運動を推進するため、公共の場所などで植栽活動を行っている団体や個人に夏・秋の2回、花苗を配布しています。花苗の配布を希望する場合は、花壇等実践者名簿への登録申請をお願いします。

■対象

- 公道などに面し、通り掛かる人が気軽に見られる花壇、プランター、街路樹升
- 学校や保育施設、公民館などの公共施設にある花壇、プランター
- ※家庭の庭先や事業所の内部にある花壇などは対象外です

■配布花苗

パンジー、ビオラ
※各種3色程度。10月中旬から下旬にかけて配布する予定です

■申込期限

7月27日(月)

■申し込み方法

新館公園緑地課で配布する申請書に必要事項を記入の上、持参、郵送、ファクス、メールのいずれかで上記へ
※申請書は市ホームページにも掲載しています。持参による申し込みの場合に限り各総合支所建設係でも受け付けます

花苗の配布や、花壇の新設・補修などに係る補助を受けられる「花壇等実践者」を随時募集しています。登録方法など詳しくはお問い合わせください。



◀パンジー

◀ビオラ



童話村の森ライトアップ 2020 を開催します

【問い合わせ】賢治フェスティバル実行委員会事務局(本館賢治まちづくり課内☎41-3591)

毎年好評の「童話村の森ライトアップ」を今年も開催します。

宮沢賢治童話村の「妖精の小径」「山野草園地」「小川」「芝生広場」「ログハウス」の五つの空間で、宮沢賢治の作品世界を幻想的に表現します。

スタンドグラスの柔らかな光と童話村の自然の調和をぜひご体感ください。

■会期

8月1日(土)～10月18日(日)の土・日曜日、祝日
○8月11日(火)～8月14日(金)のお盆期間も開催します
○有料貸し切りイベント開催や悪天候などにより、ライトアップを中止する場合があります

■時間

日没時間～午後9時(最終入場は午後8時30分まで)

■会場

宮沢賢治童話村



▲芝生広場エリアのライトアップされたオブジェ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、検温やマスク着用のご協力をお願いする予定です。詳細が決まり次第市ホームページなどでお知らせします。